

Integración del ferrocarril en el ámbito urbano de Murcia

## Adif AV avanza en las obras de permeabilidad urbana en Nonduermas

- Desde el 27 de diciembre, aborda la ejecución de las pantallas para la integración del ferrocarril en el entorno del paso de la carretera RM-611
- Para ejecutar esta actuación, durante un periodo de unos 8 meses, se suprimirá al tráfico de vehículos por el actual paso inferior, que posteriormente discurrirá en superficie

18 DICIEMBRE 2023

Adif Alta Velocidad (Adif AV) avanza en las obras de integración del ferrocarril en el ámbito urbano de Murcia con el inicio de una nueva fase, en la que se acometerán trabajos de reposición de la carretera autonómica RM-611, a su paso por el núcleo de Nonduermas.

En esta fase, que comienza el 27 de diciembre, se realizarán las pantallas para la integración de la línea ferroviaria en este punto. Para ello, se demolerá la estructura del actual paso inferior de carretera, se ejecutarán 40 m de pantallas laterales de la estructura soterrada, 250 m<sup>2</sup> de losa de cubierta y el relleno de tierras sobre losa.

Tras estas operaciones, se construirá el nuevo vial en superficie de la carretera RM-611, para ponerlo nuevamente en servicio.

La naturaleza de estos trabajos hace que, a partir del 27 de diciembre y por un período de ocho meses, se suspenda al tráfico de vehículos por el paso inferior de la carretera que discurre bajo la plataforma ferroviaria. En coordinación con

Delegación de Comunicación Este  
C/ Xativa, 24 46007 – Valencia  
Tif: 963819526

[prensa.este@adif.es](mailto:prensa.este@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes*

[www.adifaltavelocidad.es](http://www.adifaltavelocidad.es)

los departamentos técnicos de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Adif AV instalará señalización y balizamiento.

### **Financiación europea**

Las obras de ejecución del proyecto de construcción de plataforma del tramo Nonduermas-Sangonera de la línea de alta velocidad Murcia-Almería están cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Esta actuación contribuye a la consecución del Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 9 (Industria, Innovación e Infraestructura), que tiene entre sus metas e desarrollo de infraestructuras fiables, sostenibles, resilientes y de calidad.

# Nota de prensa

Delegación de Comunicación Este  
C/ Xativa, 24 46007 – Valencia  
Tif: 963819526

[prensa.este@adif.es](mailto:prensa.este@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes*

[www.adifaltavelocidad.es](http://www.adifaltavelocidad.es)